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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal bittet die Verwaltung um Beantwortung der 

folgenden Fragen zum „Fuhlrott-Museum“ in der Sitzung des Rates am 20. September: 

 

 

1) Der Rat hat am 5. November 2007 die vorübergehende Unterbringung der Sammlung 

des Fuhlrott-Museums (VO/0843/07) sowie den Prüfauftrag für eine dauerhafte 

Unterbringung der Sammlungsbestände des Fuhlrott-Museums durch Sanierung des 

Objektes Am Thurn und auf dem Zoogelände sowie alternativ im Objekt Klippe 

(VO/0868/07) beschlossen. Die Verwaltung hat im Mai 2010 erklärt, dass sie dieses 

Szenario angesichts der Haushaltslage der Stadt Wuppertal nicht weiter verfolgt. 

Gleichzeitig hat die Verwaltung einen abschließenden Bericht für den Kulturausschuss 

und den Rat im Juni/Juli 2010 angekündigt. Die Berichterstattung ist noch nicht erfolgt. 

Wann können der Kulturausschuss und der Rat mit dem Bericht rechnen? 

 

2) Der LVR hat seine Unterstützung zur Wiedereröffnung und zum dauerhaften Betrieb des 

Fuhlrott-Museums signalisiert, ohne dabei etwaige Investitionskostenzuschüsse für eine 

Immobilie in Aussicht zu stellen. Ist eine Finanzierung von Investitionskosten durch 

andere Dritte geprüft worden? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

 

3) Der Rat hat vor vier Jahren (VO 1135/06) zwar auf den Ausstellungsbetrieb des Fuhlrott-

Museums verzichtet, aber gleichzeitig die Sicherung der Sammlung beschlossen, auch 

um die Möglichkeit, die Sammlung zu einem späteren Zeitpunkt wieder der Öffentlichkeit 



präsentieren zu können, zu wahren. Wie sind vor diesem Hintergrund Aussagen der 

Verwaltung, „das Fuhlrott-Museum wurde aufgelöst“ zu verstehen?  

 

4) Welche Szenarien für die Zukunft der Sammlung des Fuhlrott-Museums sieht die 

Verwaltung? 
 
Jörn Suika 
- Fraktionsvorsitzender - 
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